

## ジョブ・ルーツ通信



8080

新学期が始まり夏休み感覚が抜け始めてきました。まだまだ暑い日も多く水筒のお茶がなくなってしまう方も見えます。月曜日の運動や金曜日のクッキングに参加される方は多めに水分を持参して頂けるとよいかと思います。熱中症対策の為にもお願いいたします。

## 生活スキルトレーニング

## ○クラフト「トリックアート工作」8/20（火）

ハサミ、のり、テープ、カッターなどを使い、不思議貯金箱とトリックハウスを作りました。切り取り線が見にくい方にはマジックで太く書いたり、カッターを使うのが怖いと言われる方には職員が使い方をお伝えして手添えで行ったりと皆で協力して作りきることが出来ました。作る前は不思議貯金箱にコインを入れると消える事が不思議と言われていましたが、作っている時にトリックが分かったと「そういう事だったんだ！」と言われていました。



## ○サイエンスクッキング 8/30（金）

実験をしながらデザートを作りました。色の3原色を混ぜどんな色になるかを想像し、実際に混ぜてみました。予想が当たると皆さん喜んでいました。その液を使ってゼリーを作り、更に比重によって液体が混ざらない状況を砂糖水と炭酸水で作る実験もしました。ゆっくり炭酸水をいれることが難しく、失敗してしまいましたが楽しかったようです。また、アルカリ性の紅茶に酸性のレモンを加えると色が変化したので、皆さん「わ～すごい！」と驚いていました。5種類の実験をした後は、美味しくデザートとして頂きました。初めて行う実験もあり楽しめたようです。



## ○避難訓練 9/2（月）

震度5強の地震後に火災が発生した想定で訓練をしました。訓練ではiPadを使って地震の音やアラーム音やガラスが割れる音を鳴らし約2分間机の下に隠れました。その後、隣の效範小学校までジョブビルの方全員で逃げました。逃げる際は口をハンカチで覆うようお伝えをしていたので、実践しながら走って逃げる事が出来ました。学校でも訓練をしているので落ち着いて指示を聞いて出来たと言われていました。



## ○コグトレ「くるくる星座」9/10（火）

位置関係を把握しながら見本を正確に写すトレーニングを行いました。見本との位置関係の理解が難しいので、紙を回しながら考える方や頭の中で回転させて考える方など様々でした。進めていくと難しくなると「頭がくらくらしてきた」と言われながらも最後まで頑張っていました。今後も継続してトレーニングを行っていきます。



## 休日の活動

### ○でんきの科学館 8/22 (木)

電気に関する歴史や、普段目にする電柱や電材部品などがどのように使われているかの展示を見学しました。2階から4階までの7つのエリアをグループでクイズラリーやスタンプラリーに参加しながら楽しく回りました。

ジョブ・スクールの皆さんと一緒にオームシアター内で体験型のゲームにも参加をしました。自分の顔の写真を撮ってキャラクターを作り、手のひらをセンサーにかざしながら操作をしました。操作方法に苦戦しながらも楽しく参加されました。その後のフリータイムでは、オームシアターで体験をしたセンサーで遊ぶ事ができ、夢中になっていました。「楽しかった～。また行きたいな！」と言われ大満足の様でした。



### ○夏祭り 8/24 (土)

ジョブビルにてジョブクルー、ジョブ・スクール、ジョブ・ルーツの3事業所合同で開催しました。今年は久しぶりに利用者さんのご家族をお呼びすることが出来ました。ゲームは射的、ラッキーボール、グラム当て、〇〇を探せを行いました。前半後半で店員さんとお客さんに分かれて行い、店員さん役では元気に接客をしたり、呼び込みをしたりして盛り上げてくれました。

お客さんではカレー、フランクフルト、かき氷などを食べて楽しみました。最後には皆でビンゴ大会をして盛り上がりました。



### ○マジックショー 8/29 (木)

夏休み恒例の“ハッピースマイル”さんによるマジックショーをジョブ・スクール合同で見ました。今年は新作のマジックをみせて頂き、

「おお～!」「なんで?」と驚きながらみていました。マジシャンの方から「手伝ってくれる人?」と聞かれると、積極的に手を挙げて参加する方もみえ皆の前で披露してくれました。午後からは輪ゴムを使った簡単なマジックを職員が披露し盛り上がったので、種明かしをして皆さんも出来るよう練習をしました。個々に披露し楽しめたようで「家に帰ったらお父さんに見せます」と言われていました。



## お知らせ



### ○11月の余暇について

瀬戸市主催の「まっとながろ祭」が11/9(土)に開催されます。今年は新郷地域交流センター「さとの家」で行われるので、ルーツもお客さんとして参加をします。

また、「ポッチャ大会」にも参加出来ることになりましたので、普段の練習の成果を発揮できるよう更に練習をしたいと思っております。普段ポッチャに参加されている方やご興味のある方は是非ご参加ください。